

## Mehr Sicherheit für Ihre Kunden!

Das reflektierende Material in den Farben weiß und gelb entspricht der **EU Norm 13356**. Diese schreibt eine unbedruckte Fläche von 15cm<sup>2</sup> vor. Alle Artikel dieser Doppelseite sind TÜV und GS geprüft.

## Road safety first!

Reflective material in white and yellow complying with **EU standard 13356** which specifies an uncovered reflecting surface of 15cm<sup>2</sup>.

### Schnappbänder

aus reflektierendem Material.

Durch das eingearbeitete Metallband passen sie sich jeder Größe an. Daher ideal auch für Kinder oder Tiere. Entspricht auch der EU Norm 71.

### Slapwrap

armband made of reflective material.

No matter if children, adults or animals, the flexibel metal tape adjusts itself to all needs. Also complying with EU standard 71.



7000	„GR 1“	"size 1"	22 x 2,2 cm	€
7001	„GR 2“	"size 2"	25 x 3,1 cm	€
7002	„GR 3“	"size 3"	31 x 3,1 cm	€
7003	„GR 4“	"size 4"	34 x 3,1 cm	€
7004	„GR 5“	"size 5"	40 x 3,1 cm	€
7005	„GR 6“	"size 6"	44 x 4,4 cm	€



### Reflex Schlüsselanhänger

erhöht nicht nur die Sicherheit - wird auch schneller wiedergefunden! Dunkler Flur, Handtasche, egal, schon geringer Lichteinfall lässt den Anhänger aufleuchten.  
11 x 2,3 cm

### Reflecting Key Fob

for better visibility and outdoor safety. Even marginal light incidence will make your keys appear in twilight.  
11 x 2,3 cm



7100	„Schlaufe klein“	"Sling small"	11 x 2,3 cm	€
7101	„Schlaufe groß“	"Sling large"	17 x 3,1 cm	€
7110	„Band klein“	"Ribbon small"	6,5 x 2,5 cm	€
7111	„Band groß“	"Ribbon large"	9 x 3 cm	€

**Aufkleber und Anhänger**

aus reflektierendem Material in verschiedenen Standardformen. Die lustigen Formen gefallen besonders Kindern gut. Sie können auf Schulranzen, Fahrzeugen, Kleidung etc. aufgeklebt bzw. angehängt werden. Spezialkleber für Textilien so wie andere Formen auf Anfrage.

**Stickers and tags**

made of reflective material. The funny designs are most suitable for children safety. Applicable on satchels, bikes, clothing etc. Other shapes and special fabric glue for application on textiles on request.

**Beispiele: Formen der Aufkleber und Anhänger.**  
Eine vollständige Liste der lieferbaren Formen erhalten Sie auf Anfrage.

**Examples: Designs of stickers and tags.**  
Complete list of available designs on request.



<b>7040 - 7050</b>	<b>Aufkleber</b>	<b>Sticker</b>
<b>7060 - 7070</b>	<b>Anhänger</b>	<b>Tags</b>
<b>7120 - 7125</b>	<b>Zipper</b>	<b>Zipper</b>

Üç & İ  
FEE € Ö ~ !



\* Standarddrucke gegen Aufpreis



**Reflex Zipper**

reflektierende Zipper zum Befestigen an Reißverschlüssen. Ein Hit für Kinderkleidung, aber auch für Handtaschen... Artikelgröße unter 15 cm<sup>2</sup>.

**Reflecting Zipper**

for better visibility and outdoor safety. Suitable for clothing, handbags etc. Article is smaller than 15 cm<sup>2</sup>.



**7081**

**Warnüberwurf "Saturn",**  
vollflächig aus original Reflexite Folie.  
21 x 31 cm

**Safety Collar "Saturn",**  
with full surface reflection.  
21 x 31 cm

Üç & İ  
FEE € Ö ~ !



† & @ & @ a ^ i ß ^  
Ó æ & @ æ • ^ A i A Ö Ë H i i A Ö i > } a æ  
V | ß E J A G D A E i i A F E C A Z O æ A E J A G D A E i i A F E E  
T æ i ß E J A G D A E i i A F E C A Z O æ A E J A G D A E i i A F E E